

# 地域とともに、県立旭高等学校

## 令和7年 4月号



神奈川県立旭高等学校

学 校 便 り

令和7年4月28日

校 長 廣幡 清広

### 新校長着任のご挨拶



この度、4月1日付けで旭高等学校に着任いたしました学校長の廣幡清広と申します。着任して最初に学校を取り巻く環境のよさに驚きました。緑あふれる木々の多さ、また学習や部活動に自らの力を思う存分に発揮することができる素晴らしい環境の中で、旭高校の生徒一人ひとりの能力を伸ばし成長させるために、自分の持てる力を全力で発揮しようと思ったところです。

旭高校は令和9年度に横浜旭陵高校と再編・統合により新しい学校へと生まれ変わります。4月8日に入学した318名の生徒は、旭高校の名で入学し、まだ、名前が決まっていない新しい学校の名のもと、第1期生として卒業をしていきます。旭高校の良さと横浜旭陵高校の良さを合わせ持ち、地域に愛される学校を作りたいと思っています。今後も本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。また、今まで同様に旭高校を温かい目で見守り、次代を担う生徒の成長を支えていただきますよう重ねてお願ひいたします。

### 新教頭着任のご挨拶



はじめまして。4月1日付で神奈川工業高等学校定時制より着任しました教頭の入江と申します。昨年度までは数学の授業を担当しており、新任教頭になります。

本校は「自主自律」を校訓に、「人格の陶冶」「体力の養成」「学力の充実」を学校目標に掲げており、生徒は学習活動、学校行事、委員会活動、部活動等に日々励んでおります。

また、これらの活動を通じて生徒が「信頼される人」「チャレンジできる人」「学び続ける人」になれるように、教職員も全力で生徒達と向き合っております。この素晴らしい旭高校の一員になれたことを大変光栄に感じております。

さて、本校は令和9年度の横浜旭陵高等学校との再編・統合に向けて、新たな学校づくりに取り組んでいるところです。

また、今年度入学した53期生はこの新しい学校の記念すべき最初の卒業生となります。私自身も新たな学校づくりに携われることに喜びを感じると同時に、責任の重さも感じております。旭高校、そして新しい学校が地域に開かれた信頼される学校になれるように、また生徒の笑顔と活気が溢れるように尽力いたしますので、何卒よろしくお願ひいたします。

## 第53回 入学式

4月8日（火）に第53回入学式が本校体育館にて行われました。

多くの保護者の方々に見守られる中、新入生318名が校長からの入学許可を得て無事に旭高校の生徒となりました。たくさんの保護者の方に見守られながら、和やかに執り行われました。その後、初めてのホームルームもあり、担任の先生と新しい仲間との新しいスタートを切りました。地域の皆さん、どうぞ宜しくお願ひ致します。



## 始業式・対面式

4月7日（月）に新2・3年の始業式を行いました。久しぶりに体育館で行いました。新着任の職員紹介も行われ、今年は桜が満開の中、気持ち良く新年度をスタートすることができました。一年生が気持ちよくスタートを切れるよう、2年生は入学式の体育館準備、3年生は学校内外の大掃除を行いました。

4月9日（水）にはコロナ禍後初の体育館での対面式が行われました。2、3年生の拍手の中一年生が入場し、生徒会主催で和やかな雰囲気で執り行われました。

